

Colegio investiga

Vídeo porno sería herediano

◆ SHIRLEY SANDÍ

ssandi@lateja.co.cr

El polémico vídeo de unos colegiales teniendo relaciones íntimas pudo haberse filmado en un "cole" de Heredia. Las autoridades del centro educativo llamaron a La Teja para solicitar la grabación a raíz de la información brindada por un estudiante que afirma conocer a uno de los "actores" y quien aseguró que fue un alumno de noveno el que participó en la grabación "por puro gusto". Las indagaciones se realizan tras la publicación de La Teja, del martes, que reveló el negocio de la explotación sexual en colegios por parte de mafiosos.



ARCHIVO

El vídeo se pasa por medio de los teléfonos celulares.